

Bill Gates se enfrenta a una vida tras las rejas por cargos de violación infantil

Hecho verificado

2 de noviembre de 2023 Dmitry Baxter Noticias , EE. UU. 25 comentarios

Bill Gates ya perdió su matrimonio debido a su amistad con el pedófilo convicto Jeffrey Epstein, pero está a punto de perder mucho más, según los investigadores que revelaron que el multimillonario globalista está a punto de ser arrojado debajo del autobús y procesado por cargos de violación infantil. .

Gates no es la única élite global que enfrenta cargos. Una gran cantidad de nombres conocidos, incluidos miembros de la Cámara y el Senado de Estados Unidos, están sudando mientras los muros se cierran sobre ellos.

El ex asesor de Seguridad Nacional Mike Flynn admitió que los miembros en activo de la Cámara y el Senado de Estados Unidos están operando bajo chantaje después de haber sido atrapados en trampas de sexo infantil en el extranjero.

Vale la pena recordar que Mike Flynn fue despedido por el equipo de transición de Trump por Mike Pence, porque Pence tuvo un problema con el tweet de Flynn sobre los pedófilos que existen en posiciones de poder dentro del gobierno.

Flynn dice que la lista de clientes de Epstein simplemente debe ver la luz porque la influencia de Epstein en DC es mucho más profunda de lo que la mayoría de la gente está dispuesta a admitir. ¿Cómo llegó Kamala Harris, que no estaba en absoluto calificada para el cargo de vicepresidenta, al segundo cargo más alto del país?

¿Tuvo algo que ver con su amistad con Jeffrey Epstein y Ghislaine Maxwell?

En 2012 simplemente no había excusa para socializar con Ghislaine Maxwell y el pedófilo convicto Jeffrey Epstein.

ÚNETE A LA LUCHA: ¡CONVIÉRTETE EN PERIODISTA CIUDADANO HOY!

A menos, por supuesto, que seas un aspirante a político dispuesto a hacer cualquier cosa, y me refiero *a cualquier cosa* , para llegar a la cima.

Según Flynn, un enorme porcentaje de la Cámara y el Senado de Estados Unidos son pedófilos comprometidos que sirven descaradamente a la causa globalista porque las elites tienen material de chantaje encima que simplemente nunca pueden permitir que vea la luz del día.

¿Es por eso que los pantanos están tan desesperados por **evitar que la** lista de clientes vea la luz del día?

El Pequeño Libro Negro de Epstein reveló que no son sólo los políticos los que están comprometidos de la peor manera posible. Los titanes de la industria y las élites globalistas, incluido Bill Gates, ocupan un lugar destacado. Pero eso ya lo sabíamos cuando Melinda Gates se divorció de su marido porque él no rompería su espeluznante amistad con el pedófilo convicto con su isla llena de esclavas sexuales menores de edad.

No se equivoquen, la gente está despertando y exigiendo justicia en todo el mundo y la élite global está sintiendo la presión.

A principios de esta semana, un hombre valiente **le preguntó** a Hillary Clinton si podía explicar por qué su esposo Bill visitó la isla Little St. James de Epstein, más conocida como la isla de los pedófilos, 26 veces.

En lugar de recibir una gran ovación por hacer la pregunta, la audiencia liberal abucheó y los matones de Hillary sacaron físicamente al hombre del lugar.

La élite está aterrorizada en este momento porque sus historias enfermizas y retorcidas los están alcanzando. ¿Como sabemos? Ellos mismos nos lo han dicho. La campaña de Hillary estaba paranoica acerca de que la amistad de Bill Clinton con Epstein **surgiera** durante las elecciones de 2016.

The People's Voice ha ganado popularidad el año pasado, obteniendo más de 50 millones de visitas y contando. Como medio de comunicación independiente de más rápido crecimiento en los EE. UU., ha llegado el momento de expandirse y queremos acompañarlo en ese viaje.

Visite [colectivo.thepeoplevoice.tv](https://www.thepeoplevoice.tv) para obtener más información sobre cómo reclamar una participación de propiedad en el canal, obtener ganancias e involucrarse en futuras decisiones editoriales.

Desde La Voz del Pueblo creemos que el TPV debe ser gobernado por el propio pueblo.

Los principales medios de comunicación no quieren que usted sepa esto, pero todavía hay casos judiciales en curso que involucran a Jeffrey Epstein, Ghislaine Maxwell y sus víctimas. Los principales medios de comunicación no quieren que usted lo sepa porque están impidiendo desesperadamente la publicación de la lista de clientes de Epstein.

¿Por qué están tan interesados en mantenerlo en secreto? Porque los medios son el departamento de relaciones públicas de la élite global, y la lista de clientes de Epstein hará pedazos su pequeño y acogedor mundo de una vez por todas.

Tal vez recuerden el caso contra JP Morgan por las Islas Vírgenes de Estados Unidos que llegó a un acuerdo en septiembre. JP Morgan acordó un acuerdo por **75 millones de dólares** después de que las Islas Vírgenes de Estados Unidos alegaran que el banco facilitó los delitos de tráfico sexual de Jeffrey Epstein.

Según los principales medios de comunicación, eso es todo lo que necesitas saber. No hay nada que ver aquí. Superar.

Pero en realidad hay un caso que aún está en curso. Ghislaine Maxwell, que se está pudriendo en prisión, está demandando al patrimonio de Jeffrey Epstein. Tal es su infamia que no encuentra un solo abogado en Estados Unidos que la represente. Nadie quiere tocarla, así que ella se representará a sí misma en este caso.

Si este caso llega a juicio, aprenderemos más sobre Epstein, sus clientes y sus cómplices.

Hay mucho más que necesitamos descubrir. La información que se ha publicado en los principales medios de comunicación es la diminuta punta de un enorme iceberg.

Los principales medios de comunicación están tratando desesperadamente de mantener estos nombres fuera de las noticias, por lo que vale la pena repasar la lista confirmada de élites en la órbita de Epstein que conocemos gracias a los procesos de descubrimiento de los casos a principios de este año.

Esto no significa que estas élites sean 100% clientes y cómplices de los peores crímenes de Epstein, pero estas personas estaban cerca de él, socializaban con él y hacían negocios con él. Estas son las élites que sabemos con certeza que estaban en el ring de Epstein.

Tom Pritzker, presidente de Hyatt Hotels.

Serguéi Brin, cofundador de Google.

Mortimer Zuckerman, magnate inmobiliario.

Jes Staley, ex director ejecutivo de JPMorgan.

Lawrence Summers, secretario del Tesoro de Bill Clinton.

Ehud Barak, ex primer ministro de Israel.

Woody Allen, director de Hollywood.

Barnaby Marsh, autor y filántropo.

Glenn Dubin, gestor de fondos de cobertura multimillonario.

Kathryn Ruemmler, asesora de la Casa Blanca de Obama

Profesor Noam Chomsky

Jamie Dimon, director ejecutivo de JP Morgan Chase.

Reid Hoffman: cofundador de LinkedIn y enemigo de Trump.

Y quizás lo más inquietante de todo sea William Burns, el actual director de la CIA de Biden.

Todos estos nombres son dignos de mención y vale la pena profundizar en ellos.

Tomemos como ejemplo a Jes Staley. Era tan cercano a Jeffrey Epstein que se enviaban correos electrónicos que eran casi *románticos*. Algunos de sus correos electrónicos se filtraron durante los procesos de descubrimiento de estos casos judiciales y contienen referencias inquietantes a Blancanieves y La Bella y la Bestia.

¿Qué clase de hombres adultos se envían correos electrónicos regularmente hablando de Blancanieves y La Bella y la Bestia?

Epstein y Daley claramente no estaban hablando realmente de las películas de Disney en estos correos electrónicos.

Sabemos que los pedófilos utilizan palabras clave secretas para hablar de sus crímenes. The People's Voice dio la noticia en 2016 de que los correos electrónicos de John Podesta, publicados por Wikipedia, contenían palabras clave de pedófilos.

Según el FBI, la pizza es **un código** para chicas jóvenes y los hot dogs para chicos. Los pedófilos usan palabras relacionadas con la comida, como pizza, hot dogs y salsa de nueces, entre otras, cuando hablan de cosas que claramente no tienen que ver con comida.

Está claro que las referencias a Blancanieves en los correos electrónicos entre Daley y Epstein son palabras clave. No sabemos qué significan las palabras clave. Suponemos que tiene algo que ver con el tráfico sexual infantil.

Luego está Tom Pritzker, presidente de los hoteles Hyatt, que también era muy cercano a Jeffrey Epstein. Fue incluido en el Pequeño Libro Negro de Epstein como "número uno". Claramente era muy importante para Jeffrey Epstein.

Entonces, ¿qué sabemos sobre Pritzker? Anteriormente había sido acusado de agresión sexual. Esto salió a la luz en la demanda entre Maxwell y Virginia Giuffre, víctima de Epstein.

También es primo del gobernador de Illinois, JB Pritzker, y, como el resto de la familia, Tom está obsesionado con impulsar la agenda trans entre los niños. No sólo financian muchas organizaciones diferentes que no sólo impulsan la agenda, sino que alientan la mutilación de los genitales de los niños a una edad muy temprana.

Quizás lo más inquietante de todo es el hecho de que el actual director de la CIA, William Burns, tuvo **tres reuniones con Jeffrey Epstein** cuando era subsecretario de Estado de Obama, ocho años después de que Epstein fuera condenado por delitos sexuales contra niños, como reveló anteriormente el *Wall Street Journal* este año.

Burns y Epstein se conocieron por primera vez en Washington antes de que Burns visitara a Epstein y su casa en Manhattan, según un tesoro de documentos filtrados que incluyen los horarios de Epstein que *no estaban contenidos* en el "libro negro" de contactos o registros de vuelo de Epstein.

En 2014 simplemente no había excusa para reunirse varias veces con el pedófilo condenado.

Pero se pone aún peor.

La abogada personal de Obama en la Casa Blanca, Kathryn Ruemmler, también tuvo *docenas de reuniones secretas* con Epstein, ninguna de las cuales fue revelada en ese momento ni explicada por la Casa Blanca de Obama.